



Antonio J. Aranda

Redactor de Economist & Jurist

Jack O'Lantern, el origen de las espeluznantes calabazas en la noche más terrorífica del año

Cada 31 de octubre se celebra la noche de Halloween, una tradición celta que conmemora [el regreso de los espíritus](#) al mundo de los mortales. El festejo tiene varios elementos estéticos clave que señalan su llegada. Uno de los más icónicos es la calabaza tallada con caras espeluznantes cuyo origen se remonta al peculiar personaje de **Jack O'Lantern**.

El equinoccio de otoño fue la fecha más relevante de las culturas antiguas, concretamente en las del hemisferio norte, ya que **la naturaleza otorgaba su última cosecha** antes de que el invierno corriese un velo sobre la vida de la flora que proporcionaba un alimento para las personas.

'Samhain' (ahora Halloween) era una festividad **de origen druídico** que se celebraba la noche del 31 de octubre para conmemorar el inicio de año y de la estación del invierno. El último día de la estación considerada como productiva **permitía a los muertos recorrer el mundo de los vivos** y aparecían hadas y otros seres mágicos ya que, en esa ocasión, las leyes de la naturaleza carecían de todo sentido y lógica.

Celebración celta de Halloween (Foto: Kä Volta)

Fue en la Inglaterra del medievo cuando la tradición se comenzó a designar por el nombre de Halloween puesto que ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |